

KLIPING BERITA

RABU, 19 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang



BERSAMA
Walikota Fadly Amran (no 3 dari kiri) foto bersama dengan Wagub Audy Jolandi dan pejabat lain usai penandatanganan MoU Sumbar Madani to Digital BNI Smart City di Padang, Senin (17/1). (Kornelio)

Pemko Tandatangani MoU Sumbar Madani to Digital BNI Smart City

PADANG PANJANG - SINGGALANG

Pemerintah Kota Padang Panjang menjadi bagian dari pemerintah daerah yang menandatangani Perjanjian Kerjasama Smart City Bank Negara Indonesia (BNI) dengan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, di Auditorium Gubernur, Senin (17/1).

plementasi pada Dimensi Smart Economy dalam Anugerah Smart City 2021," ujar Wako Fadly.

Selain itu, katanya, Padang Panjang juga meraih lima penghargaan berdasarkan hasil Riset Transformasi Digital Indonesia (RTDI) dan Rating Kota Cerdas Indonesia (RKCI) 2021 dari Institut Teknologi Bandung (ITB). Diantaranya Kota dengan Lingkungan Cerdas, Kota dengan Kesehatan Cerdas, Kota dengan Energi Cerdas, Kota Tangguh (Resilient City), dan Kota Menuju Cerdas Pariwisata.

Pada pertemuan tersebut, Kepala Dinas Perumahan, Pemukiman dan Lingkungan Hidup, Alvi Sena dan Kepala Dinas Perhubungan, Arkes Refagus melakukan penandatanganan kerja sama ini yang langsung disaksikan Wako Fadly dan Wakil Gubernur, Audy Jolandi.

Sementara Wagub Audy mengatakan, salah satu program unggulan Sumbar adalah transformasi digital.

"Perkembangan digital yang sangat cepat, tentunya harus diiringi untuk menyesuaikan atau mengadaptasikan dengan apa yang ada, dan membuat Sumbar ini menjadi Smart City. Kita harus saling kolaborasi untuk Sumatera Barat yang sejahtera," tutur Audy.

Dalam rangka Smart City ini, ada enam konsep utama di Sumbar yang akan diaplikasikan. Yaitu Smart Government, Smart Infrastructure, Smart Economy, Smart Environment, Smart Society, dan Smart People.

Sementara Direktur Bank Sampah KLHK, Nofrizal Tahar dalam sambutannya mengatakan, pengelolaan sampah pada umumnya masih menggunakan sistem landfill atau TPA, yang mana akan banyak menimbulkan emisi gas karbon.

"Kedepannya kita memiliki visi pengelolaan sampah less TPA. Apa yang dilakukan BNI ini, dengan mendorong gerakan Bank Sampah yang akan mengurangi sampah ke TPA, ini menjadi bagian terpenting bagi upaya kita dalam menyelesaikan persoalan sampah dan menurunkan emisi gas efek rumah kaca," ujarnya.

Pada pertemuan tersebut, Direktur Layanan dan Jaringan BNI, Ronny Venir juga menyebutkan, BNI juga sudah melakukan program menabung dengan sampah di berbagai sekolah-sekolah di provinsi lain.

"SMA, SMP maupun SD lain sudah melakukan program ini, dengan membawa sampah ke sekolah. Terdapat agen46 namanya dari koperasi sekolah.

Membawa sampah ke sekolah lalu ditimbang dan uangnya masuk ke rekening BNI masing-masing anak. Kita berharap di Sumbar ini juga bisa melakukan program ini dan juga mewujudkan program less TPA," ucap Ronny.

Sedangkan Deputy Bidang Pelatihan dan Pengembangan BKKBN, M. Rizal Martua Damanik mengucapkan selamat dan menyambut baik program Sumbar Madani To Digital BNI Smart City dengan Pemprov Sumbar.

"Ini merupakan implementasi dari apa yang sudah dicanangkan presiden untuk mendigitalisasi pelayanan ke masyarakat dan fasilitas-fasilitas lain. Kami mendapatkan amanah di awal tahun ini untuk melaksanakan program percepatan penurunan angka stunting. Untuk sekarang berada pada angka stunting 24,4 persen dengan batas 20 persen dan khusus untuk Sumbar berada pada angka 23,4 persen," ungkap Rizal.

Selain Kota Padang Panjang juga terdapat enam kabupaten/kota yang juga menandatangani kerja sama. Diantaranya Kota Bukittinggi, Sawahlunto, Padang, Kota Payakumbuh dan Kabupaten Agam.

(205)

Tukang Sol Sepatu Dipindahkan ke Parkiran Barat Pasar Pusat

PD. PANJANG - Terhitung sejak Sabtu (15/1), semua tukang sol sepatu yang berada di samping jalan Gedung M. Syafoi, dipindahkan ke tempat baru, yakni di samping Pasar Pusat Padang Panjang. Tepatnya bagian sebelah barat pasar dekat parkiran.

Kepala Bidang Pengelolaan Pasar, Romi Ar Rahman menyebutkan, pemindahan dilakukan pihaknya bekerja sama dengan Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar). Sebelumnya sudah disosialisasikan ke seluruh pelaku usaha sol sepatu.

"Sosialisasi telah kita lakukan sejak tahun 2021. Selain kita sebagai pemerintah berkewajiban untuk menata kota, juga harus mencari solusi bagi pelaku usaha yang mengganggu fasilitas umum. Dengan adanya diskusi dan sosialisasi bersama pelaku usaha sol sepatu, hasilnya mereka bersedia menempti area parkir barat sebagai tempat usaha baru. Kita juga menyiapkan fasilitas demi kenyamanan pelaku usaha. Barulah di Desember 2021 lalu kami bisa memenuhi fasilitas untuk mereka dan eksekusi pemindahan di Januari ini," jelas Romi.

Untuk saat ini, tambah Romi, jumlah lapak tersedia 12 unit, untuk pelaku usaha sol sepatu. Lapak itu jauh lebih nyaman dari lokasi sebelumnya yang hanya berada di trotoar.

Romi berharap dengan pemindahan ini membawa perubahan dalam penataan kebersihan dan kenyamanan masyarakat dan menambah minat pengunjung ke Pasar Pusat.

Sementara itu, Mardiansih salah seorang tukang sol sepatu, merasa bersyukur telah diberikan tempat yang layak oleh Pemko Padang Panjang. "Biasanya kami di pinggir jalan tanpa tempat. Saat ini sudah diberikan tempat," katanya.

Begitu juga dengan Amrita Idrus. Ia berharap masyarakat segera tahu tempat baru ini dan olzetnya kembali naik seperti dulu lagi. (205)

DPC PPDI Kembali Salurkan Paket Jumat Berkah

PD. PANJANG - Mengawali tahun 2022, DPC Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Kota Padang Panjang kembali salurkan paket Jumat Berkah untuk sesama disabilitas, fakir miskin dan orang jalanan.

Sekretaris DPC PPDI, Ilham mengatakan, paket ini dibagikan karena banyaknya kebutuhan masyarakat disabilitas yang belum terpenuhi. Baik itu kebutuhan pokok maupun yang lainnya.

"Alhamdulillah kami bisa berbagi paket berupa nasi dan buah. Paket ini terpenuhi berkat usaha pengurus DPC PPDI yang aktif dan anggota disabilitas yang antusias," katanya.

Paket disalurkan pada Jumat (14/1) lalu di berbagai lokasi. Diantaranya pasar, rumah kediaman dan pinggir jalan.

Untuk donasi berasal dari hamba Allah yang beraktivitas di Batam yang mendonasikan rezekinya melalui rekening DPC PPDI Padang Panjang.

Saat pembagian paket ini ada masyarakat penerima yang terharu, ada yang menangis dan memang sulit untuk digambarkan dengan kata-kata. Namun, pada intinya, mereka penyandang disabilitas, fakir miskin, orang jalanan berterima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh donatur yang telah berdonasi dan memperhatikan keberadaan nasib teman-teman penyandang disabilitas yang ada di sini.

(205)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

Wako Fadly Amran Serahkan SK PNS Baru

Pd. Panjang, Singgalang

Sebanyak 55 CPNS (Calon Pegawai Negeri Sipil) Kota Padang Panjang Formasi 2018, menerima SK pengangkatan Pegawai Negeri Sipil (PNS). Pengambilan sumpah dan penyerahan SK dipimpin Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano, Selasa (18/1), di aula balaikota setempat.

Usai pengambilan sumpah dan penyerahan SK PNS, Wako Fadly dalam sambutannya mengatakan, profesi PNS saat ini menjadi pilihan banyak orang sehingga persaingan masuk CPNS cukup sulit.

"Sebab itu diharapkan bagi bapak-Ibu yang sudah menerima SK PNS ini untuk bekerja dengan baik

dan professional. Serta penuh tanggung jawab terhadap tugas sebagai pelayan publik," tuturnya.

Dengan diteruskannya SK dan pengambilan sumpah PNS ini, merupakan tahap akhir dari proses

panjang rekrutmen CPNS di lingkungan Pemko Padang Panjang.

"Sesuai amanat UU No-

mor 5 Tahun 2014, PNS memiliki peran sebagai pelaksana kebijakan publik, pelayan publik dan perekat serta pemersatu bangsa. Tanamkan tiga peran itu sejak awal dalam mentalitas saudara," imbau Fadly.

Fadly berharap ASN yang baru saja diambil sumpah bisa mengedepankan profesionalitas dan berorientasi pada pelayanan publik, serta memperhatikan aspek pengetahuan, keterampilan dan attitude (sikap). "Posisikan diri sebagai pelayan masyarakat. Niatkan sebagai ibadah dan lakukan yang terbaik, serta mampu memberi warna untuk masyarakat Kota Padang Panjang," pungkasnya. (205)



FOTO BERSAMA - Walikota H. Fadly Amran foto bersama dengan PNS baru Pemko Padang Panjang, usai penyerahan SK di aula balaikota setempat, Selasa (18/1). (Kominfo)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

55 CPNS Terima SK Pengangkatan

PADANGPANJANG, METRO

Wali Kota Padang Panjang, Fadly Amran memimpin pengambilan sumpah dan penyerahan Surat Keputusan (SK) sebanyak 55 CPNS (Calon Pegawai Negeri Sipil) Kota Padang Panjang Formasi 2018.

Pengambilan sumpah dan penyerahan SK dilaksanakan di Padang Panjang, Selasa (18/1). Setelah diserahkan SK PNS, dalam sambutannya Fadly mengatakan, profesi PNS saat ini menjadi pilihan banyak orang sehingga persaingan masuk CPNS cukup sulit.

"Sesuai dengan UU Nomor 5 Tahun 2014, PNS memiliki peran sebagai pelaksana kebijakan publik, pelayan publik dan perekat serta pemersatu bangsa.

Tanamkan tiga peran itu sejak awal dalam mentalitas saudara," ungkap Fadly Amran.

Dikatakan Fadly Amran, ASN yang baru saja diambil sumpah bisa mengedepankan profesionalitas dan berorientasi pada pelayanan publik. Serta memperhatikan aspek pengetahuan, keterampilan dan attitude.

Dengan diteruskannya SK dan Pengambilan Sumpah PNS ini, merupakan tahap akhir dari proses panjang rekrutmen CPNS di lingkungan Pemkot Padangpanjang. "Posisikan diri sebagai pelayan masyarakat. Niatkan sebagai ibadah dan lakukan yang terbaik, serta mampu memberi warna untuk masyarakat Kota Padang Panjang," ujarnya. (rmd)



Nama Media : Harian Haluan



WAGUB Sumbar Audy Joinaldy dan Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran menyaksikan Penandatanganan MoU antara BNI dan Pemko Padang Panjang. APIZ RAJO ALAM

MOU SUMBAR MADANI SMART CITY Pemda Percepat Transformasi Layanan Digital

PADANG PANJANG, HALUAN — Pemerintah Kota Padang Panjang menandatangani Perjanjian Kerja Sama Smart City Bank Negara Indonesia (BNI) dengan Pemerintah Provinsi Sumatra Barat terkait percepatan digitalisasi pada pelayanan publik.

Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran mengatakan, melalui program Smart City ini, Pemko Padang Panjang berkomitmen untuk mendukung pemerintah baik pusat maupun daerah, dalam percepatan dan perluasan digitalisasi.

“Pemko Padang Panjang akan terus berupaya dalam program Smart City ini. Tahun 2021 lalu, Padang Panjang juga terpilih sebagai kota terbaik untuk Implementasi pada Dimensi Smart Economy dalam Anugerah Smart City 2021,” ujar Fadly, Selasa (17/1).

Selain itu, katanya, Padang Panjang juga meraih lima penghargaan berdasarkan hasil Riset Transformasi Digital Indonesia (RTDI) dan Rating Kota Cerdas Indonesia (RKCI) 2021 dari Institut Teknologi Bandung (ITB). Di antaranya Kota dengan Lingkungan Cerdas, Kota dengan Kesehatan Cerdas, Kota dengan Energi Cerdas, Kota Tangguh (Resilience City), dan Kota Menuju Cerdas Paripurna.

“Perkembangan digital yang sangat cepat, tentunya harus diiringi untuk menyesuaikan atau mengadaptasikan dengan apa yang ada, dan membuat Sumbar ini menjadi Smart City. Kita harus saling kolaborasi untuk Sumatra Barat yang sejahtera,” tutur Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy.

Dalam kerja sama Smart

City itu, terdapat enam konsep utama di Sumbar yang akan diaplikasikan. Yaitu Smart Government, Smart Infrastructure, Smart Economy, Smart Environment, Smart Society, dan Smart People. Selain Kota Padang Panjang juga terdapat enam kabupaten/kota yang juga menandatangani kerja sama. Di antaranya Kota Bukittinggi, Sawahlunto, Padang, Kota Payakumbuh dan Kabupaten Agam.

Sementara Direktur Bank Sampah KLHK, Nofrizal Tahar dalam sambutannya mengatakan, pengelolaan sampah pada umumnya masih menggunakan sistem landfill atau TPA, yang mana akan banyak menimbulkan emisi gas karbon.

“Ke depannya kita memiliki visi pengelolaan sampah less TPA. Apa yang dilakukan BNI ini, dengan mendorong

gerakan Bank Sampah yang akan mengurangi sampah ke TPA, ini menjadi bagian terpenting bagi upaya kita dalam menyelesaikan persoalan sampah dan menurunkan emisi gas efek rumah kaca,” ujarnya.

Pada pertemuan tersebut, Direktur Layanan dan Jaringan BNI, Ronny Venir juga menyebutkan, BNI juga sudah melakukan program menabung dengan sampah di berbagai sekolah-sekolah di provinsi lain, mulai dari tingkat SMA, SMP maupun SD.

“Terdapat agen 46 namanya dari koperasi sekolah. Membawa sampah ke sekolah lalu ditimbang dan uangnya masuk ke rekening BNI masing-masing anak. Kita berharap di Sumbar ini juga bisa melakukan program ini dan juga mewujudkan program less TPA,” ucap Ronny. (h/pis)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Enam Dasawisma Bersaing Jadi Terbaik

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Enam Dasawisma terpilih dari tiga di Kecamatan Padangpanjang Barat dan tiga di Kecamatan Padangpanjang Timur, mengikuti Lomba Dasawisma Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang 2022.

Adapun enam Dasawisma tersebut, yaitu Dasawisma Tulip II Kelurahan Ngalau, Dasawisma Anggrek Bulan I Kelurahan Koto Panjang, Dasawisma Mawar 2 Kelurahan Koto Panjang semuanya di Kecamatan Padangpanjang Timur. Lalu, Dasawisma Merpati IV Kelurahan Kampung Manggis, Dasawisma Sedap Malam Kelurahan Silaing Atas dan Dasawisma Lyly Paris Kelurahan Silaing Bawah mewakili Kecamatan Padangpanjang Barat.

“Yang terpilih ini merupakan yang terbaik dari yang baik di tingkat kecamatan masing-masing. Sekarang akan disaring lagi yang paling baik untuk mewakili Kota Padangpanjang pada Penilaian Dasawisma Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat,” kata Ketua TP-PKK Kota Pa-



KETUA TP-PKK Kota Padangpanjang Dian Puspita Fadly Amran ketika Lomba Dasawisma Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang.

dangpanjang dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP saat membuka kegiatan penilaian Dasawisma Berprestasi di Aula Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Selasa (18/1).

Kepada Dasawisma yang terpilih untuk mengikuti lomba di tingkat kota ini, Dokter Dian meminta untuk menampilkan hasil dan memaparkan program

kegiatan terbaik yang dimiliki.

“Tentunya kita ingin yang terbaik untuk mewakili Padangpanjang di tingkat Provinsi. Untuk itu, berikanlah yang terbaik. Apa saja program dan inovasi yang telah dilakukan. Tahun kemarin perwakilan kita untuk tingkat provinsi yaitu Kelurahan Koto Panjang, alhamdulillah meraih juara dua. Tahun ini kita ingin menjadi juara satu dan mewakili provinsi ke tingkat nasional,” tutur Dian.

Sementara itu, kepala DSPPKBPPPA yang diwakili Kabid Pemberdayaan Sosial dan Penanganan Fakir Miskin, Dra. Hirda menjelaskan, penilaian yang dilakukan berupa ujian tertulis, ekspose, wawancara dan administrasi.

“Kegiatan ini akan berlangsung selama dua hari ke depan. Untuk besok dilanjutkan dengan kunjungan lapangan ke enam Dasawisma tersebut,” tambahnya. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

Enam Usulan Pasar Baru

Padang Panjang, Khazanah— Kelurahan Pasar Baru, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB) mengusulkan enam kegiatan dalam Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tingkat Kelurahan, Selasa (18/1).

Enam kegiatan tersebut di antaranya pada bidang fisik perbaikan jalan, drainase yang mengakibatkan banjir apabila terjadi hujan dan perbaikan PAUD. Bidang ekonomi usulan gerobak, pelatihan hidroponik, pelatihan pemasaran online untuk UMKM, dan pelatihan vlog bagi remaja Pasar Baru. Bidang sosial dan budaya pelatihan silat untuk umur 5-15 tahun, dan pengadaan alat penyelenggaraan jenazah.

Lurah Pasar Baru, Donal Harmoko, SH menyampaikan, pelaksanaan musrenbang bekerjasama dengan fasilitator kelurahan dibimbing fasilitator kecamatan dan sesuai panduan Bappeda.

Disebutkannya, di pra musrenbang, usulan Kelurahan Pasar Baru ada 6 kegiatan dan beberapa cadangan.

“Kami harap usulan ini menjadi prioritas di tingkat kota. Karena ini betul-betul kebutuhan masyarakat, bukan dari usulan suatu kelompok,” sebutnya.

Lebih lanjut Donal mengatakan, Kegiatan Musrenbang (Musyawarah Perencanaan Pembangunan) ini diadakan untuk melanjutkan pembangunan yang akan dilaksanakan tahun 2022, baik perbaikan drainase, perbaikan jalan, sektor kesehatan dan pembangunan yang lainnya.

Sementara itu Camat PPB, Fiori Agustian, S.IP mengatakan, meski ada sejumlah perubahan sistem, musrenbang tidak terlepas dari pemberdayaan masyarakat dan pembenahan sarana prasarana ■ **Paulhendri.**



Nama Media : Harian Koran Padang

Musrenbang di Pasar Baru Usulkan Enam Kegiatan



SUASANA Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tingkat Kelurahan, Selasa (18/1).

PADANGPANJANG, KP - Kelurahan Pasar Baru, Kecamatan Padangpanjang Barat (PPB) menggelar enam kegiatan dalam Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tingkat Kelurahan, Selasa (18/1). Enam kegiatan tersebut di an-

taranya pada bidang fisik perbaikan jalan, drainase yang mengakibatkan banjir apabila terjadi hujan dan perbaikan PAUD. Bidang ekonomi usulan gerobak, pelatihan hidroponik, pelatihan pemasaran online untuk UMKM, dan pelatihan vlog bagi

remaja Pasar Baru. Bidang sosial dan budaya pe latihan silat untuk umur 5-15 tahun, dan pengadaan alat penyelenggaraan jenazah.

Lurah Pasar Baru, Donal Harmoko menyampaikan, pelaksanaan musrenbang bekerjasama dengan fasilitator kelurahan dibimbing fasilitator kecamatan dan sesuai panduan Bappeda. Disebutkannya, di pra musrenbang, usulan Kelurahan Pasar Baru ada 6 kegiatan dan beberapa cadangan.

"Kami harap usulan ini menjadi prioritas di tingkat kota. Karena ini betul-betul kebutuhan masyarakat, bukan dari usulan suatu kelompok," sebutnya.

Sementara itu Camat PPB, Fiori Agustian mengatakan, meski ada sejumlah perubahan sistem, musrenbang tidak terlepas dari pemberdayaan masyarakat dan pembenahan sarana prasarana. Dikatakan Fiori, setiap musrenbang dapat mengusulkan beberapa kegiatan.

Jika ada kegiatan yang tahun sebelumnya belum terlaksana, maka pada musrenbang kali ini bisa diusulkan kembali.

Fiori berharap musrenbang itu tidak seremo-

nial saja, namun bisa menghasilkan solusi sesuai permintaan yang diusulkan.

Sementara Sekretaris Bappeda, Argus Saadah menyampaikan, musrenbang itu mengacu ke pada RPJMD 2023 dengan tema topik pemulihan ekonomi dan peningkatan kualitas manusia untuk mewujudkan Padangpanjang yang bermarwah dan bermartabat.

Ada tujuh program prioritas untuk musrenbang kali ini. Di antaranya peningkatan ekonomi masyarakat berbasis ekonomi daerah. Percepatan penanggulangan kemiskinan. Pendidikan yang berakhlak dan berkarakter. Derajat kesehatan masyarakat. Peningkatan kualitas infrastruktur kota yang berkelanjutan. Tatatan kehidupan masyarakat yang agamis dan berbudaya serta peningkatan kinerja Pemko yang anti KKN.

"Dari semua program prioritas ini, tidak akan terlaksana jika tidak adanya dukungan dari masyarakat," ujarnya.

Selain itu Musrenbang tersebut turut dihadiri perwakilan OPD terkait, RT, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh masyarakat, LPM, FKPM, fasilitator kelurahan dan kecamatan. (sup)

6 Dasawisma Ikuti Penilaian Dasawisma Berprestasi Tingkat Kota Padangpanjang

PADANGPANJANG, KP - Enam Dasawisma terpilih yang terdiri dari tiga di Kecamatan Padangpanjang Barat dan tiga di Kecamatan Padangpanjang Timur mengikuti lomba Dasawisma berprestasi tingkat Kota Padangpanjang tahun 2022.

"Yang terpilih ini merupakan yang terbaik dari yang baik di tingkat Kecamatan masing-masing, sekarang akan disaring lagi yang paling baik untuk mewakili Padangpanjang pada penilaian Dasawisma berprestasi tingkat Provinsi Sumatera Barat," kata Ketua TP PKK Kota Padangpanjang Dian Puspita Fadly Amran saat membuka kegiatan penilaian Dasawisma Berprestasi di aula Dinas Sosial, Selasa (18/1).

Kepada dasawisma yang terpilih untuk mengikuti lomba di tingkat kota, Dian meminta untuk menampilkan hasil dan memaparkan program kegiatan terbaik yang dimiliki.

"Tentunya kita ingin yang terbaik untuk mewakili Padangpanjang di tingkat Provinsi, untuk itu berikanlah yang terbaik, apa saja program dan

inovasi yang telah dilakukan. Tahun kemarin perwakilan kita untuk tingkat provinsi yaitu Kelurahan Koto Panjang dan alhamdulillah meraih juara dua, tahun ini kita ingin menjadi juara satu dan mewakili provinsi ke tingkat nasional," pinta Dian.

Sementara itu Kepala DSPPKBPPPA diwakili Kabid, Hirda menjelaskan, penilaian yang dilakukan yaitu berupa ujian tertulis (peserta diberi soal tentang seputaran Dasawisma dengan 10 program pokok PKK), ekspos (program Dasawisma di kelurahan dalam batas waktu 7-10 menit), wawancara dan administrasi.

"Kegiatan ini akan berlangsung selama dua hari ke depan dan untuk hari besok dilanjutkan dengan kunjungan lapangan ke enam dasawisma," tambahnya. (sup)



PENILAIAN Dasawisma berprestasi tingkat Kota Padangpanjang tahun 2022 di Aula Dinas Sosial, Selasa (18/1).

55 CPNS Pemko Padangpanjang Terima SK Pengangkatan PNS



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran ketika memberikan arahan saat penyerahan SK PNS Padangpanjang, Selasa (18/1) di Hall Lantai III Balaikota.

PADANGPANJANG, KP - Sebanyak 55 CPNS (Calon Pegawai Negeri Sipil) Kota Padangpanjang Formasi 2018 terima SK pengangkatan Pegawai Negeri Sipil (PNS). Pengambilan sumpah dan penyerahan SK dipimpin Walikota Padangpanjang H. Fadly Amran Datuk Paduko Malano, Selasa (18/1) di Hall Lantai III Balaikota.

Usai pengambilan sumpah dan penyerahan SK PNS, Wako Fadly dalam sambutannya mengatakan, profesi PNS saat ini menjadi pilihan banyak orang sehingga persaingan masuk CPNS cukup sulit.

"Sebab itu diharapkan bagi Bapak-Ibu yang sudah menerima SK PNS ini untuk bekerja dengan baik dan profesional serta penuh tanggung jawab terhadap tugas sebagai pelayan publik," tuturnya. Dengan diserahkannya SK dan Pengambilan

Sumpah PNS tersebut, merupakan tahap akhir dari proses panjang rekrutmen CPNS di lingkungan Pemko Padangpanjang.

"Sesuai amanat UU Nomor 5 Tahun 2014, PNS memiliki peran sebagai pelaksana kebijakan publik, pelayan publik dan perekat serta pemersatu bangsa. Tanamkan tiga peran itu sejak awal dalam mentalitas saudara," imbaunya.

Wako Fadly berharap ASN yang baru saja diambil sumpah bisa mengedepankan profesionalitas dan berorientasi pada pelayanan publik. Serta memperhatikan aspek pengetahuan, keterampilan dan attitude.

"Posisikan diri sebagai pelayan masyarakat. Niatkan sebagai ibadah dan lakukan yang terbaik, serta mampu memberi warna untuk masyarakat Kota Padangpanjang," pungkasnya. (sup)



Nama Media : Mingguan Media Rakyat

Pejabat Pemko Padang Panjang Bersinergi Wujudkan Visi-Misi Kota



Padang Panjang, (MR) Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano memin-

ta para pejabat di lingk-
up Pemerintah Kota un-
tuk bersama-sama bersin-
ergi dan menyamakan

baca hal 11

DPMPTSP Padang Panjang Jajaki Program Kuliah ke Jerman Untuk Para Pemuda

Padang Panjang, (MR)

DINAS Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP), berencana akan mengirimkan pemudaterbaik

Kota Padang Panjang untuk bisa melanjutkan pendidikan ke Jerman.

Kepala DPMPTSP, Ewa Soska, SH mengatakan, pada tahun 2022 ini pihaknya akan menjajaki kerja sama dengan salah satu lembaga pendidikan yang mampu memfasilitasi para pemuda Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikan ke Jerman.

man.

"Saat ini kami berencana

menjalin kerja sama dengan Habibie Education Youth (HEY), yang merupakan salah satu lembaga pendidikan bekerja sama dengan Pemerintah Jerman dalam membekali pemuda Indonesia untuk belajar dan bekerja di Jerman," ungkap Ewa.

Dikatakan Ewa, sebelum menjajaki kerja sama ini, pihaknya akan membuat persiapan yang lebih matang agar ke depannya proses studi luar negeri yang akan diikuti para pelajar Padang Panjang bisa berjalan dengan baik.

Menanggapi program bernas dari DPMPTSP itu, Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA

Datuak Paduko Malano merespon positif dan mendorong para pelajar Padang Panjang mampu untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri.

"Kami sangat mendukung rencana program dari DPMPTSP ini. Sekarang ini sudah saatnya para pelajar Padang Panjang mampu menunjukkan kualitas untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri," ungkap Wako Fadly.

Meskipun mendukung, namun Fadly tetap mengingatkan kepada DPMPTSP untuk benar-benar mematangkan segala persiapan sebelum menjajaki kerja sama lembaga.



Menanggapi program bernas dari DPMPTSP, Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano merespon positif

"Persiapan yang matang ada pihak yang kecewa dengan perlu ditindaklanjuti, DPMPTSP. Jangan sampai nanti program yang sangat baik ini," tutur Fadly. >>Rif

penyeranan SK (Surat Keputu-

uan itu memajukan program

Pejabat Pemko

dari Hal 1

persepsi dalam mewujudkan Visi-Misi pembangunan Kota Padang Panjang.

"Ini sudah memasuki tahun ketiga masa kepemimpinan saya bersama Bapak Asrul. Untuk itu saya mohon bapak/ibu para pejabat betul-betul melihat kembali apa-apa saja program prioritas yang selaras dengan visi-misi kami. Mari kita bersama bersinergi untuk mewujudkan visi-misi kota tahun 2018-2023 yang telah tertuang dalam RPJMD ini," kata Wako Fadly saat pertemuan dengan asisten,

staf ahli dan kepala bagian (Kabag) Setdako di Ruang VIP Lantai II Balai Kota, Kamis (6/1).

Pada kesempatan tersebut, Fadly juga mengingatkan khususnya kepada kabag Kesra untuk awal tahun ini dapat memprioritaskan program yang sesuai dengan visi-misi kota yaitu Smart Surau dan BPIC (Badan Pengelola Islamic Center). "Dua kegiatan ini merupakan program prioritas. Khusus untuk program Smart Surau, kami ingin menjadi primadona dari pembangunan pendidikan

nonformal di Kota Padang Panjang. Saya ingin Smart Surau ini menjadi magnet bagi anak-anak untuk datang dan berkegiatan ke masjid," sampai Fadly.

Selain itu, Fadly meminta beberapa program prioritas yang telah tertuang dalam RPJMD seperti beasiswa murid dan guru juara, bantuan kewirausahaan, kampung wisata, kota antikorupsi, literasi, pembangunan Sport Center dan lain-lain dapat terselesaikan dengan sebagaimana mestinya.

Di samping itu, wali kota

muda itu juga menginginkan para pejabat dapat berinovasi setiap hari tentang apa yang bisa dilakukan untuk Kota Padang Panjang khususnya di bidang kerja masing-masing.

"Saya harap pertemuan kali ini menjadi sebuah catatan di awal tahun dan dapat di follow up secepatnya. Setelah ini saya minta bapak/ibuk asisten dan staf ahli dapat memberikan hasil laporan pergerakan per harinya dari masing-masing kabag dan OPD yang ada," tutup Fadly. >>Rif



Nama Media : Mingguan Media Rakyat

Wako Fadly Amran Minta Camat dan Lurah 2022 Ini Harus Kerja Efektif dan Efisien

Padang Panjang, (MR)

Pascamutasi di tataran camat dan lurah di Kota Padang Panjang, Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menekankan agar camat dan lurah untuk mampu kerja efektif dan kerja efisien.

Hal tersebut disampaikan saat silaturahmi dan rapat program awal tahun 2022 bersama camat dan lurah se-Kota Padang Panjang di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota, Kamis (6/1) malam.

Dikatakan Wako Fadly, dalam mendukung kinerjanya, camat dan lurah beserta per-

angkat RT harus mampu menjalin komunikasi dan keakraban. Agar setiap program kegiatan, dapat direalisasikan dengan baik.

“Selain harus terjun ke masyarakat, camat dan lurah harus membenahi internal di instansi masing-masing. Silahkan berinovasi agar menarik masyarakat untuk berkunjung ke kantor lurah,” ujar Fadly.

Fadly juga berharap, lurah mampu jadi garda terdepan dalam menyampaikan informasi Pemerintah kepada masyarakat. Apalagi informasi yang bersangkutan langsung den-

gan masyarakat.

“Kita menyadari, tidak seluruh masyarakat memantau media sosial dan media massa dalam memperoleh informasi. Jadi, lurah harus mampu mengantarkan informasi ke tengah-tengah masyarakat,” ungkap Fadly.

Senada dengan Fadly, Wakil Wali, Drs. Asrul juga menekankan camat dan lurah harus banyak di lapangan, sebagai garda terdepan dalam pelayanan masyarakat.

“Lurah dan camat harus sering turun ke lapangan dan berbaur dengan masyarakat.



Tampung semua aspirasi masyarakat. Carikan solusi untuk setiap permasalahan yang ada di tengah-tengah masyarakat.” tutur Asrul

Asrul juga mengimbau agar para camat dan lurah melakukan secara rutin agar terjalinnya hubungan kerja yang baik demi masyarakat.



Padang Panjang, (MR)

SETELAH dua bulan lebih Kota Padang Panjang berada dalam status PPKM Level 1. Senin (10/1), telah mulai berlakukan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) 100 persen.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud), Drs. M. Ali Thabrani, M. Pd

kepada mengatakan, ketetapan ini mengacu kepada Instruksi Menteri Dalam Negeri (Imendagri) dan Surat Keputusan Bersama (SKB) empat menteri yakni Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Menteri Agama, Menteri Kesehatan, dan Menteri Dalam Negeri.

“Dalam Imendagri dinyata-

Dua Bulan PPKM Level 1, Padang Panjang Mulai Berlakukan PTM

kan bahwasannya Padang Panjang berada pada level 1. Kedua, SKB 4 menteri dinyatakan bagi satuan pendidikan yang berada pada PPKM Level 1 dan 2 boleh PTM 100 secara terbatas. Syaratnya, Level 1 guru atau tenaga pendidik (GTK) telah vaksin 80 persen, lansia 50 persen ke atas. Itu yang jadi dasar,” katanya.

Lebih lanjut Ali menyebutkan, pembelajaran dilaksanakan enam jam dengan menerapkan protokol kesehatan. “Jam belajar tidak boleh melebihi enam

jam. Proses harus tetap dijalankan. Tim Monitoring akan melakukan pengawasan ke sekolah-sekolah,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar, Muji Sirwanto, M.Pd menyampaikan, keputusan memulai PTM 100 persen ini, juga berdasarkan pada rapat Pemko beberapa waktu lalu yang dihadiri asisten I, Disdikbud, BPBD Kesbangpol, Dinas Kesehatan, Kantor Kemenag dan Sat Pol PP. “Disepakati PTM 100 persen, dilakukan

dengan catatan tetap di monitoring oleh Tim Terpadu,” tandasnya. >>Rif



Nama Media : Mingguan Media Rakyat



Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano membahas tahapan pembangunan Sport Center bersama OPD terkait

Padang Panjang, (MR)
PEMERINTAH Kota
(Pemkot) Padang Panjang mulai membahas tahapan pemban-

gunan Sport Center dengan menentukan prioritas pembangunan awal setelah rampungnya Detail Engineering Design

Tahapan Pembangunan Sport Center Padang Panjang Mulai Dilakukan

(DED).

Pembahasan itu digelar dalam pertemuan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano bersama OPD terkait serta konsultan dari PT. Penta Rekayasa, Jumat kemaren di Ruang VIP Balai Kota.

Pembangunan Sport Center Padang Panjang ini menggunakan APBD yang disepakati antara Pemko dan DPRD dengan dana sebesar Rp 70 miliar. Pembangunan dilaksanakan

tahun jamak (multi years). Rp 30 Miliar digelontorkan di tahun pertama dan Rp 40 miliar pada tahun berikutnya.

Wako Fadly mengatakan, penganggaran Sport Center di RPJMD pada awalnya Rp 200 miliar. Namun dengan terjadinya Covid-19, anggarannya difocussing.

Kendati begitu, dirinya akan berupaya untuk mendapatkan tambahan dana dari Kementerian Olahraga. "Dengan

anggaran Rp 70 miliar sekarang, kita akan membangun satu Gedung Serba Guna dan outdoor (lapangan volley, basket, panjat tebing). Saya rasa tidak ada masalah. Nanti pun saya akan berjuang ke pusat di tahun 2022 ini," katanya.

Usai pembahasan, Fadly meminta proses tender disegerakan. "Akhir bulan ini, atau awal bulan sudah harus dimulai tendernya," pungkasnya. >>Rif

Tingkatkan Eksistensi Islamic Center, BPIC Gelar Kerja Sama dengan Kominfo

Padang Panjang, (MR)

DALAM meningkatkan eksistensi Islamic Center, Badan Pengelola Islamic Center (BPIC) menggelar kerja sama dengan Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo). Kerja sama yang dijalin dalam mendokumentasikan dan peliputan setiap kegiatan akan dilaksanakan BPIC ke depannya.

Hal ini disambut baik Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera, SH, M.Si saat menerima kunjungan Ketua BPIC, Ir. Nasrul Yahya dan Ketua Harian, H. Sehabuddin, SH, MM.Pd.

"Kita berharap setiap kegiatan yang kita lakukan bisa didokumentasikan Kominfo ke depannya. Dengan begitu, kita berharap Islamic Center bisa lebih dikunjungi masyarakat luas," ujar Nasrul pada Media Rakyat, Senin (10/1)

Dengan kerja sama yang dijalin ini, Islamic Center bisa menunjukkan eksistensinya kepada masyarakat luas, dengan menggelar berbagai kegiatan dalam penyiaran ilmu agama.

Dalam kesempatan itu Nasrul menyerahkan kalender 2022 yang juga berisikan semua kegiatan yang digelar di Islamic Center satu tahun ke depan.

"Kita berharap kerja sama ini bisa berjalan sesuai dengan yang kita inginkan. Kita akan mengusahakan peliputan kegiatan yang digelar di Islamic Center," tutur Ampera. >>Shintia



Nama Media : Mingguan Bidik Kasus

Wagub Audy : Kubu Gadang "Beautiful As It Is..."

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)

Padang Panjang - Secara spesifik Desa Wisata Kubu Gadang "Beautiful as it is" (cantik apa adanya). Keindahan yang merupakan pemberian langsung dari Tuhan.

Demikian yang disampaikan Wakil Gubernur Sumatera Barat, Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt, M.Sc, M.M, IPM, ASEAN. Eng saat menghadiri Diskusi Pengembangan Desa Wisata Kubu Gadang, Kamis (13/1) di Kubu Gadang, Ekor Lubuk, Kecamatan Padang Panjang Timur, yang didampingi Wakil Wali Kota, Drs. Asrul dan Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar, H. Novrial, S.E, M.A, Ak.

Audy juga mengatakan, keindahan dan suasana sejuk dari Kubu



BERSAMBUNG KE HAL 11

Wagub Audy : Kubu Gadang

Gadang sudah sangat keren. Ini terbukti Kubu Gadang terpilih menjadi desa wisata terbaik di Sumbar. "Untuk atmosfernya, auranya sudah nyaman. Karena udara mendukung sekali di sini. Dan, ini menjadi salah-satu kelebihan yang Allah berikan kepada Kubu Gadang Padang Panjang," tuturnya.

Dengan segala potensi yang ada, Audy meminta peningkatan dalam pengelolaan media sosial dan content creator guna mempromosikan Kubu Gadang dan menjadi daya tarik leb-

ih kepada masyarakat luas.

Sementara itu, Pengelola Desa Wisata Kubu Gadang, Yuliza Zen berterima kasih atas luar biasanya respon dari Wagub Audy yang sangat antusias dengan pariwisata berbasis masyarakat ini.

Dikatakannya, diskusi tentang pengembangan Desa Wisata Kubu Gadang merupakan harapan besar keterlibatan pimpinan daerah, tidak hanya dari segi kebijakan, tapi juga masuk ke dalam pengembangan pariwisata. "Ini akan memberi-

kan formula yang lebih luar biasa bagi Sumatera Barat. Kita berharap, Kubu Gadang bisa menjadi role model pengembangan pariwisata di Sumatera Barat," harapnya.

Dalam kunjungan tersebut, Audy disambut dengan pemasangan Deta Minang oleh Niniak Mamak Panghulu Kubu Gadang, Jufriadi Datuak Sati. Tak hanya itu, Audy beserta rombongan juga berkesempatan menyaksikan atraksi Silek Lanyah yang merupakan salah satu daya tarik dan icon Kubu Gadang.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Minggu Bidik Kasus

Disperdakop UKM Gelar Operasi Pasar

Minyak Goreng Sederhana Dijual Rp 14 Ribu

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)



Padang Panjang - Bekerja sama dengan Kementerian Perdagangan (Kemendag) RI dan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumat-

era Barat, Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Disperdakop UKM) menggelar Operasi Pasar Minyak Goreng Sed-

erhana, di Parkir Barat Pasar Pusat, Kamis (13/1).

Minyak goreng yang dipasarkan pada operasi pasar dengan harga Rp 14.000/liter ini, langsung diproduksi oleh PT. Incasi Raya dengan total lebih kurang sebanyak 7.000 liter.

Sekretaris Disperdakop UKM, Yasmiaty Yusbar, S.Sos saat meninjau pelaksanaan operasi pasar, mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Pusat yang telah membantu masyarakat Kota Padang Panjang melalui operasi pasar minyak goreng seharga Rp 14.000 ini.

"Kami akan terus mengupayakan bantuan kepada

masyarakat Padang Panjang. Contohnya sekarang dengan harga minyak yang tinggi, ada bantuan minyak goreng sederhana dengan harga lebih murah dari pasaran. Ini langsung kita distribusikan dari PT. Incasi Raya," ujar Yasmiaty.

Banyak masyarakat yang ikut mengantre untuk dapat membeli minyak goreng sederhana ini. Setiap pembeli harus menyediakan uang pas dengan pembelian maksimal sebanyak dua liter dengan harga Rp 28.000.

Seorang warga, Nelvayanti (64) mengatakan, dengan adanya operasi pasar ini, sangat membantu masyarakat dalam mencukupi kebutuhannya.



Enam Bulan Magang Di Kominfo, Mahasiswa PNP Dapatkan Ilmu Baru

Liputan : Syahril. B (Wartawan BIKAS Padang Panjang / Sumbar)

Padang Panjang - Enam bulan sudah lamanya tiga mahasiswa jurusan Teknologi Informasi Politeknik Negeri Padang (PNP) melaksanakan magang di Bidang e-Government dan Teknologi Informasi Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padang Panjang sejak 23 Agustus 2021 silam.

Banyak pengalaman yang mereka dapatkan di sini. Seperti belajar ilmu jaringan, ikut memperbaiki kendala jaringan di OPD, kelurahan dan puskesmas, konfigurasi perangkat keras jaringan yang akan dipasang di lokasi titik jaringan, dan melakukan monitoring jaringan, serta belajar instalasi server.

Kegiatan tersebut mereka lakukan tak terlepas dari arahan dan bimbingan yang dibenarkan tenaga IT Bidang e-Gov. Merasakan suasana bekerja seperti pegawai Kominfo, mereka memiliki kesan tersendiri setelah enam bulan lamanya menjalani.

Desi Rahmayuni menuturkan, selama magang banyak ilmu baru yang didapatkannya, yang sebelumnya belum pernah ia temukan saat di perkuliahan. "Enam bulan lamanya di sini, rasanya sangat banyak ilmu baru didapatkan. Di mana ilmu ini belum pernah saya dapatkan di bangku perkuliahan atau di tempat manapun. Intinya, selama di sini kami mendapatkan pengalaman yang sangat berbeda," kata Ayu.

Ayu bersama dua orang temannya, Wahyuna dan Cindy Irawan Pratiwi, juga merasakan bagaimana beban kerja dan tekanan yang ditanggung Bidang e-Gov dalam mengurus teknologi informasi di Kota Padang Panjang. "Di sini tidak bisa main-main. Kami dituntut untuk kerja cepat, kerja cerdas. Semua hal yang dilakukan harus dengan perhitungan yang matang. Kami salut terhadap para pegawai di sini," ucapnya.

KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com